

SENAPRED ACTUALIZÓ ALERTA PARA LA REGIÓN:

Sistema frontal impacta en distintas rutas en Aysén por aumento de caudales

Las intensas precipitaciones de los últimos días en la Región de Aysén provocaron el cierre de una serie de caminos por el aumento de caudales, lo que causó socavamiento de ejes viales, deslizamiento de taludes, anegamientos de calzada y cortes de rutas.

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) informó la tarde de ayer que mantenía cierres preventivos en el puente mecano Pangal, en Puerto Aysén, por crecida del río; en parte de la ruta Colonia Norte por anegamiento del trayecto, como también desbordes de caudales en alcantarillas (kilómetro 3) y del torrente en el sector puente mecano Montenegro en Murta, además de la suspensión de la balsa Baker en Cochrane por razones de seguridad, entre otras emergencias viales. Senapred, en tanto, actualizó la Alerta Verde Temprana Preventiva para la región por evento meteorológico vigente desde el viernes pasado.



Las fuertes lluvias en Aysén, que parecían declinar la tarde de ayer, impactaron la red vial de la región.